

新しい地区報はじめました／新年度地区役員・クラブ紹介／インタビュー色々

RAC People

9

District Infomation
Volume.1/2012-2013
Rotary International
District 2660 Rotaract

Event Digest

被災地支援プロジェクト
リーダーシップフォーラム
第1回地区献血
第1回地区連絡協議会

代表が語るターゲットに込めた想い

Stay
Hungry,
Stay
Foolish

地区副幹事水川アリファタ明子の
「クアンラルプール駐在日記」
も始まるよー！

[特集]

10の想い、
23の誓いに迫る



People Inside

高島 凱夫

国際ロータリー第2660地区ガバナー

池田 佳弘

国際ロータリー第2660地区
地区ローターアクト委員長

馬場 孝一

国際ロータリー第2660地区ローターアクト
地区ローターアクト代表

Club Inside

吹田R A C

[2年連続最優秀クラブ受賞]

2012-2013年度 地区行事
日程・ホストクラブ一覧

Works Inside

私のお仕事紹介/第1回

「膨らむ夢」

松本 誠也@守口R A C

「鍵盤上の研鑽」

伊勢森 廉子@大阪梅田R A C

「笑顔を描く」

藤田 明日香@大阪西南R A C



2012-2013 年度 国際ロータリー第 2660 地区ガバナー

高島 凱夫

——2012-2013 年度の 2660 地区ガバナーに就任されました。この 1 年間にかける想いを聞かせていただけますか？

ロータリーは、その活動の一つに「未来の指導者の育成」と唱って活動をしています。私は、以前より「健全な“心”と“からだ”を持った未来の指導者の育成」が今後の日本の発展、世界平和のために必要である、と考えています。そこで、RI 第 2660 地区のスローガンを「育もう未来の力を～飛躍～」とさせていただきました。RAC も同様でしょうが、RCにおいても、会員増強、会員研修などが必要です。今年度は①会員増強・会員維持、②会員研修、③健全な青少年の育成、④平和な社会への貢献、の 4 つの言葉を Keyword に、D2660 地区を盛り上げ、30 年ぶりの日本人 RI 会長田中作次氏をサポートしたいと思います。

——ローターアクトは 18-30 歳までの団体ですが、もしその年代に戻って RAC に所属した場合、どのような活動をされていたと思いますか？

現在、ガバナーという職務を仰せつかっていますが、実は人と、あるいは人前で話をすることが大変苦手です。RAC に入っていたら、先ずその点を克服するように努め、己を高めるでしょう。それを乗り切ることで、RAC の一つの目的である細胞活動を推進したいと考えたと思います。大学、その後の仕事の面倒で、現在皆様方が行っている献血、薬物乱用防止など、人々の健康に関する活動に積極的に関与したと思います。しかし、古様の年齢を見ていると、その年代の私が奉仕活動ができたかどうか、まだ不明であり、何かわかる見いくつ。

——今期の 2660 地区のローターアクターに期待することは？

新世代奉仕がロータリーの第 5 の奉仕部門に入って、1 年半が経過しようとしています。近年の社会の変化・多様化のため、青少年を取り巻く状況も大きく変化しています。脱法ドラッグを含めた薬物乱用、喫煙、飲酒、性感染症・HIV/AIDS などの低年齢化が大きな社会問題となっています。また「突然切れる」「学級崩壊」「ネット依存症」などの心の病をもつ青少年が増加しています。皆様方は、普段の生活で、余りそのようなことは関係がないと思っていると思いますが、そうではありません。皆様方が「健全な心とからだを持った未来の指導者」となるために、ぜひ“心”、“からだ”的ことも取り上げていって戴きたいと思います。そして、近い将来、皆様方がロータリークラブにご入会されることを願っています。ロータリーが、未来に続いて行くためには、皆様方のような新たなパワーが必要なのです。

プロフィール

高島 凱夫（たかしま よしお）
1944 年生まれ
中之島ロータリークラブ所属
(チャーターメンバー)
京橋耳鼻咽喉科院長
趣味はスポーツ観賞

——高島ガバナー、本当にありがとうございました！

池田 佳弘

——今期のローター アクト委員会の活動方針について

ローター アクトとは、という原点に戻り、もう一度ローター アクトとしての奉仕と、社会問題への関心、そして奉仕を通じての眞の交流について考えていきたいと思います。

今年度の、地区 RA のターゲットは「Stay hungry, Stay foolish」、まさに「若さ」という財産を最大限に發揮し、さまざまな問題に対応していくよう、今までのアクトの基盤の上にさらに新たな原点を築き、未来に向けて大きく一步を踏み出せるような活動をしていくという思いを持っています。

われわれローター アクト委員会は、そのサポートをより強く深く支えていく年度としたいと思います。

——RAC 活動により、会員にどのような成長を期待していますか？

まさに奉仕を通じての親睦。RAC には「奉仕」と言う軸があります、つまり「ON」、それに加えて「親睦」という目標。これは「OFF」か？

ON と OFF をきちんと分けることにより、奉仕活動にも親睦にも広がりと深みが増すことを実感して欲しい。

人と人が集って、何かを考え行動する所には熱気が生まれ、その温度が高ければ高いほど、物凄い化学反応が起り想像もつかない新しいものが生まれる。

こういうワクワクした気持ちを常に持って、ぶつかり合うこと、熱気を帯びることを恐れずに、まさに Foolish に活動して欲しい。

・・・これって成長かな？



2012-2013 年度 国際ロータリー第 2660 地区ローター アクト
地区ローター アクト代表

馬場 孝一

——"Stay Hungry , Stay Foolish"…
今期ターゲットに込めた想いとは

「貪欲であれ 愚かであれ」この言葉に表されるように、知識に対して渴望し、物事に対して純粋な感性を持って、今まで培ってきたベースの上に、新たな原点を築く 1 年としたいという想いをこめています。

新しい表彰基準でもある「Hungry 活動」「Foolish 活動」も既存の活動にとらわれず、知恵を出し合い新たな価値をもった奉仕活動を実践してほしいと考えています。

社会生活はもとより、RAC 活動でも新しい仲間との交流や活動等、「点」を数多く経験し、この 1 年間がこれから的人生の上でも「太く輝く線」となるよう一緒に精一杯活動していきましょう。

——今期の各クラブ・会員にお願いしたいことは？

ローター アクトの標語にあるように "Fellowship Through Service" = 「奉仕を通じての親睦・友情」を念頭に活置き、その中で地区や自クラブのターゲットを達成できるように会員が一丸となって活動を行ってほしいと思います。役職をもつ方々だけに負担がかからないように皆でサポートし、会員間の交流も一層深めて下さい。

誰しも初めてのことを行う際は戸惑ったりうまく進まないことが多いと思いますが、それを乗り切れば今までにない達成感と友情が生まれているはずです。

一つでも多くの感動を共有して 2660 地区が更に発展・躍動する 1 年となることを心から期待しています。



「特集」

10の想い、

—今期の2660地区を彩る言葉たち。刮目すべき想い、成し遂げて

2012-2013年度 2660地区ターゲット

Stay Hungry, Stay Foolish

地区ローターアクト代表

馬場 孝一

所属：茨木 RAC

一言：今期は地区ターゲットのもと、メンバー全員で2660地区を力いっぱい盛り上げていきます！

地区幹事

高橋 洋子

所属：大阪御堂筋 RAC

一言：RAC現役最終年度に大役に抜擢いただきました。想い出の残る一年になるよう精一杯頑張りたいと思います。

地区副幹事

水川(アリファタ)明子

所属：池田 RAC

一言：RAC二年生！の卒業生！エスプレッソみたいなRAC experienceを体験しますさせます！

地区副幹事

浅井 麻利子

所属：大阪天満橋 RAC

一言：記録より記憶に残る地区副幹事になります。一年間よろしくお願ひします！！

地区副幹事

加茂 春日

所属：東大阪 RAC

一言：初めての地区役員で不安もいっぱいですが、自分の限界は作らず、メンバー全員で素敵な一年にしたいです。

地区会計

松本 誠也

所属：守口 RAC

一言：頼りにされる、愛される、活動・行動を！来年の年次大会までにはスリムになります。

大阪北ゾーン代理

寺田 雄一

所属：枚方 RAC

一言：前に出たもん勝ちがRACのいい所。ゾーンを超えて、一步先の2660地区を築き上げていきましょう！

大阪中ゾーン代理

河野 萌実

所属：大阪梅田 RAC

一言：ラスト一年ですので、悔いのないよう活動していきたいと思います。もえづきます！

大阪南ゾーン代理

三宮 和晃

所属：大阪南 RAC

一言：RAC活動を円滑に進めるため、様々な作業効率化などの改善を1年かけて取り組んでいきます！

地区ローターアクト代表ノミニー

徳永 貴大

所属：大阪西 RAC

一言：参加すればするほどRACの良さを実感できると思うので、皆が出て来やすい環境を作るよう頑張ります！

23の誓いに迫る

(1+3+19)

こその誓い。毎日の小さな努力のつみ重ねが、歴史を作っていく――

→ あるネコ型ロボットさんのありがたい教え

大阪北ゾーンターゲット 「RAC Quest」



大阪中ゾーンターゲット 「想い」



大阪南ゾーンターゲット 「Keep It Simple , Smile」



Event Digest

被災地支援プロジェクトの一環として、気仙沼南 RAC と共同で、地元住民向けのイベントに参加しました



日程 2012/6/9-10
場所 宮城県気仙沼市
実施内容
・たこ焼きの炊き出し
・バルーンアート

被災地支援プロジェクトとの一環として、気仙沼南 RAC と協同で宮城県気仙沼市での地域イベントに参加しました。2660 地区からは前 RAC 委員長の梅澤様をはじめ 24 名が参加しました。初日は会場準備の後、津波で流された船舶の視察や、気仙沼仮設商店街を訪れました。

10 日のイベントではたこ焼きが大盛況！長蛇の列が長時間続きました。炊き出しへともにたこ焼きを実際に作るコーナーも。子供たちは初めての作業にとまどいながらも笑顔でたこ焼き作りに励んでいました。バルーンアートでは割れそうで割れない風船で犬やウサギ、剣などをみんなで作って常に笑い声が絶えない会場となりました。

最後に館長さんが涙交じりに感謝を述べて下さるなど大成功に終わった本プロジェクト。今年度以降も継続的な支援を行っていきます。

第 1 回地区献血を実施。運営の補助や献血の実施にご協力ありがとうございました！



日程 2012/7/15
場所 ヨドバシ梅田
内容
・献血協力の呼びかけ
・400ml 献血の実施
ホスト 大阪 RAC

真夏の炎天下の中、ヨドバシカメラ前と阪急三番街にて第 1 回地区献血を行いました。この活動は若者の献血者数が減少している中、RAC メンバーが献血活動へ協力することで、少しでも若者の献血活動参加を促し、また改めて各メンバーが献血の重要性を知る機会にすることを目的としています。

活動内容としては、街頭での 400ml 献血の呼びかけや実際に献血への協力、そして RAC 活動の PR も行っています。3 連休の中日かつ真夏日ではありましたが、予想以上の総勢 100 名弱のメンバーが参加し、献血者数もほぼ目標数を達成することができました。各クラブのメンバーが互いに協力し、楽しみながら参加している姿からは RAC のあるべき姿を見るることができました。ご協力ありがとうございました！

前年度最後の地区行事、リーダーシップフォーラム・新人研修会が終了しました。



日程 2012/6/17
場所 大正会館
内容
・各役職の役割確認
・新人会員の知識向上
ホスト 茨木 RAC

年度最後の地区行事であるリーダーシップフォーラム（LSF）・新人研修会が茨木 RAC ホストの元、無事に終了しました。LSF は各クラブの会長・幹事・会計が集まり、次年度の各役割についての確認や疑問点の解消を目的に毎年行われています。

全体会では御堂筋 RAC OB の今西様より基調講演が行われ、リーダーシップについてや、RAC に所属することのメリット等が話され、ベテラン・新人を問わず皆熱心に聞き入っていました。入会 1 年未満の会員を対象とした新人研修会では、RAC に関する用語や基礎知識の説明がありました。

なお、この LSF・新人研修会をもって前年度地区役員担当の地区行事が全て終了しました。1 年間お疲れさまでした！

第 1 回地区連絡協議会が終了。クラブ運営の疑問点の解決方法や、幹事業務について話し合われました。



日程 2012/7/15
場所 献血センター
内容
・活動内容設定に関するディスカッション等
・幹事業務の再確認等
ホスト 枚方 RAC

地区献血と同日、各クラブの会長・幹事を対象として第 1 回の地区連絡協議会も開催されました。2660 地区ガバナーの高島様もお見えになり、ロータークターに向けて貴重なご意見をいただきました。

会長部門では本期地区ターゲットの具現化に向けてグループに分かれて意見交換を行いました。例会で座学を行い、実践編として例会外行事を行う中で理解を深める等の意見も飛び交いました。幹事部門では主に本期より変更されたメールやカレンダーの使用方法についての疑問点や、クラブ運営に関する問題点などを話し合いました。

「会議での話し合いや意見をそこで終わらせるのではなく、各クラブに持ち帰り、積極的に実践することが大切である」と、ホストを務めた枚方 RAC 白川会長が、充実した面持ちで話す姿が印象的でした。

2年連続最優秀クラブ受賞の強み、そして今後の課題を問う

まるで昨年の光景がフラッシュバックしたような衝撃に会場が包まれた。

2012年5月26日、地区年次大会。吹田RACが2年連続の最優秀クラブを獲得した。2位に大差をつけての受賞にクラブ会員は何を想い、次の年度へ想いを繋いでゆくのか——。今期会長、坂元大輔氏に話を伺った。

——2年連続を狙うというは会員全員の共通認識として活動していたのですか？

多くの会員の中に、「2年連続獲るぞ！」という意識はあったと思います。ただ、そういう認識を全会員に対して無理に強要している訳ではなく、吹田RACで活動していると自然にそういう気持ちになってくるんです。RAC活動に対して熱い情熱を持った先輩方から受け継がれてきた「伝統の力」だと思います。

——昨年度末に多くの先輩方が卒業されました。今年度への影響は？

かなり大きいですね。吹田RACは、4つの委員会をしっかりと機能させて例会や行事を進めるスタイルなので、各委員会に経験ある会員が数名ずついると、運営に支障が出てきます。先輩方が抜けた分は、それぞれがもう一歩ずつ頑張って補いながら、この1年間で新入会員をどれだけ増やし、経験を積んでもらえるかが鍵となります。ウチは企業派遣が一切ないので苦しいですが、頑張るしかないですね。

——3年連続受賞に向けて、今年度の課題と抱負を聞かせて下さい

「新入会員の増強と育成」が最大の課題です。さらに今年度から表彰基準が大幅に変わり、「(活動の)量よりも質」が重視されると

いう説明がありました。例会や地区行事への出席率を上げたり、報告書を期日までに出すといった当たり前のことはこれまで通りにきっちり行いつつ、今年度は「活動の質」の追求をしていきたいと考えています。責任感の強いしっかり者が多い吹田RACなら、絶対できると思っています。会長が示す方向性さえ間違わなければ（笑）



昨年の創立25周年式典も大成功に終わり、今後増えた活躍に期待がかかる吹田RACさん、ありがとうございました！

Works Inside

バルーンアーティスト



氏名：松本 誠也（守口）

期間：2003年4月～

この7月に独立し『スマイルファクトリー』という屋号で“笑顔をつくりだそう”をテーマに風船屋さんをスタートしました。イベントやブライダル等の装飾や演出、ギフトやかわいい動物・お花をつくる教室、時には自分で化粧をしピエロになり子供たちにバルーンをプレゼントしています。バルーンは子供から大人までたくさんの人々に愛されるコミュニケーションアイテム。子供の笑顔が大人を笑顔にし元気にすると思っている僕は、これからもたくさんのバルーンをお届けし、笑顔の輪を広げていきたいです。

音楽科教師（小学校）



氏名：伊勢森 慶子（大阪梅田）

職歴：2006年4月～

私立の小学校で音楽専科として働いています。今年で7年目ですが、授業では今でも色んな発見の連続です。私が授業をするにあたって一番大切にしていること。それは音楽教師をしていく以上、『教師が手本を見せてこそ、児童に指導ができる』です♪現在では教科書についているCDも手本の歌や伴奏が付いて非常に便利ですが、それを使用すると音楽教師の存在意義がなくなるような気がします。そのため、日々自分の練習（歌、ピアノ）もしっかりと、今後もいい指導者を目指し、研鑽していく所存です！

イラストレーター



氏名：藤田 明日香（大阪西南）

職歴：2009年1月～

大阪西南RACがホストを務めた年次大会の『記念誌制作』みたいなことが私の仕事。似顔絵やキャラクター制作などイラストがメインのもの+お客様からしっかりリスニングした内容をライティングして作るチラシや名刺・パンフレットなどの販促物もあります☆『好き』がそのままお仕事なので、遊んでるのか仕事してるので分からない時もありますけれど^^ひとりでもたくさん的人々に笑顔になってもらえるものが作れる人になりたいです♪



らく RAC ! 幹事業務が大幅に改善・軽減されましたよ！

目玉は「幹事業務のクラウド化による作業効率アップ！」

昨今のビジネス分野において、盛んに呼ばれている「クラウド」。それは今期のローターアクト活動においても例外ではありません。

これまで煩雑と言われていた、幹事メールの初期設定や案内文書の作成、幹事報告の際の他クラブスケジュールの作成等の作業を、各クラブごとにGmailアカウントを取得したことによって、大幅に改善。詳しくは6月に行われたリーダーシップや先日の地区連絡協議会にて地区役員より説明があった通りですが、ここでも簡単におさらいしてみましょう！

1. 複雑な設定なしですぐにログイン

既に各クラブにお伝えしているGmailアカウントとパスワードでログイン後、すぐにこれまでと同様の"○○○@2660rac.org"のアドレスで幹事メールを使用できます。メールソフトのインストールや複雑な設定もありません。

2. Gmail上で幹事メール作成

ではここで実際に案内文書を作成してみます。Gmailの画面左上の「作成ボタン」を押すとメールの作成画面に移ります。件名入力の下段には「返信定型文」ボタンがあり、ここからメールのテンプレートの呼び出しが可能です。

一度「案内（移動例会）」をクリックしてみましょう。なんということでしょう！移動例会の案内文書が一瞬で出てきたではありませんか！後は日時や会長幹事の名前を記入するだけですぐにメールが送れますね！その他の便利機能の一例としては、宛先欄に「幹事」と入力すると幹事メールを送信するべき宛先が、「提出」と入力すると幹事報告提出用のアドレスが瞬時に表示されますよ！また、添付資料はフォルダ等から、メールの件名あたりに直接ドラッグ＆ドロップすると簡単に添付できます！これは便利！

3. スケジュールの設定

クラブのアカウントでログインしたままで、画面の上の方にある「カレンダー」をクリックしてみましょう。すると2660地区内のクラブの例会や地区行事がズラっと表示されます。

例会内容や移動例会など内容を更新したい場合は、その例会を選び、『予定を編集>>』をクリック。例会内容（テーマ／内容／担当）の説明を更新し保存。最後に更新情報を送信をクリックし、例会内容の更新は完了です。

このスケジュールだけは細目に管理しておくと、他クラブからのMUを期待できたり、幹事報告での連絡が非常に楽になりますね！

このように少しづつですが作業時間を短縮することで、よりプライベートが充実するってもんですよね！（ちょっと大げさですが）

今後の予定を確認しておきましょう

日程	行事名	ホスト
7/15	第一回地区献血	大阪 RAC
7/15	第一回地区連絡協議会	枚方 RAC
9/9	全国統一アクトの日	池田 RAC
10/20-21	40・60 交流会	2640 地区
10/13	第一回海外研修オリエンテーション	地区役員
11/10	第二回海外研修オリエンテーション	地区役員
12/8	第三回海外研修オリエンテーション	地区役員
12/16	四地区合同情報交換交流会	2650 地区
1/11-14	海外研修	地区役員
1/19	大阪梅田 RAC 20周年	大阪梅田 RAC
2/9-10	全国ローターアクトクラブ研修会	2730 地区(熊本・大分)
2/17	第二回地区献血	関西大学 RAC
2/17	第二回地区連絡協議会	東大阪 RAC
3/10	世界 RAC DAY	天満橋 RAC
4/14	新旧理事役員研修会	大阪梅田 RAC
5/26	地区年次大会	茨木 RAC
6/9	大阪御堂筋 RAC15周年	大阪御堂筋 RAC
6/16	リーダーシップフォーラム・新入研修会	大阪西 RAC

"地区副幹事"Akiko のマレーシア駐在日記 No.1

7/10 ジョホールバル初上陸！クアンラルプールから乗り継ぎ悪く、1時間のフライトで5時間待ち…。でも海が近くでシーフードがおいしい♪橋を渡ればシンガポールという距離でも、生活費はこっちの方が格段に安い！
7/10 ジョホールバルでお仕事。都会過ぎず住むには良さそう！今日は現地の視察。マレーシアには多くの日本企業も進出し、在留邦人は約1万人。親日家も多く、オフィスにも日本語を話せる方も多数います。人も穏やかで日本人は住みやすい街ですね☆
このコーナーでは、"リアル"なマレーシアをお届けしていきます！



クアンラルプールの夕景！

編集後記

今年度の地区報を担当することになりました北グーン代理の寺田です。今年の地区報は"People"と"Inside"をテーマにお届けします。

第1号では高島ガバナーはじめ、たくさんの方にお話を伺いました。ご協力、本当にありがとうございました。職業がフォトグラファーということで写真にもこだわりながら、まだまだ未熟ではありますが、これからもRACの「旬」をお届けします。12月発行予定の第2号もお楽しみに！

発行	2012-2013年度国際ロータリー 第2660地区ローターアクト
発行日	2012年9月1日
発行責任者	馬場 孝一
企画	2660地区 地区役員一同
編集・デザイン	寺田雄一
人物撮影	寺田雄一
印刷・製本	セイコープロセス株式会社

地区報のご意見・ご感想はこちらまで！

yakuin@2660rac.org

活動記録はこちらにも！

<http://2660rac.org/blog/>
<http://www.facebook.com/rid2660ra>